

Generalprobe der neuen 3. Mannschaft

Geschrieben von: Stefan Basus

Dienstag, den 11. September 2012 um 00:00 Uhr

Heute konnte endlich auch die 3. Mannschaft der Eisdorfer mit der neu formierten Mannschaft in das Spielgeschehen der neuen Saison in der Kreisliga eingreifen.

Leider konnte die Mannschaft bedingt durch Ihren Langzeitverletzten Steffen Berger nicht komplett spielen. Aber auch er war neugierig und fieberte als Zuschauer den Spielverlauf mit.

Generalprobe der neuen 3. Mannschaft

Geschrieben von: Stefan Basus

Dienstag, den 11. September 2012 um 00:00 Uhr



Generalprobe der neuen 3. Mannschaft

Geschrieben von: Stefan Basus

Dienstag, den 11. September 2012 um 00:00 Uhr

